
Groupe de travail sur le projet  

Vaudreuil au-delà de 2022 de Rio Tinto 

COMPTE RENDU 

RENCONTRE #3 

RÉALISÉ PAR 

26 avril 2018 



ii 

Table des matières 

1 Mot de bienvenue ............................................................................................................ 3 

2 Validation de l'ordre du jour ............................................................................................ 3 

3 Validation du compte rendu ............................................................................................ 3 

4 Suivi du processus d’appel d’offres............................................................................... 4 

5 Présentation projet Vélo Chicoutimi .............................................................................. 4 

6 Atelier sur la grille d’évaluation ...................................................................................... 5 

7 Varia ................................................................................................................................... 5 

8 Prochaine rencontre ........................................................................................................ 5 

9 Fin de la rencontre ........................................................................................................... 6 

Liste des annexes 

Annexe 1 :  Liste de présences .................................................................................................. 7 

Annexe 2 :  Ordre du jour ............................................................................................................. 9

Annexe 3 :  Présentation - Vélo Chicoutimi...................................................................... 11

Annexe 4 :  Présentation - Rencontre 26 avril......................................................................... 22



1 MOT DE BIENVENUE

M. Louis-Michel Tremblay, facilitateur de la séance, souhaite la bienvenue à tous. Présentation des

nouveaux membres, Monsieur Aurélien Carré, propriétaire de terrains situés dans la zone tampon. Il est

mentionné que Michel Tremblay, conseiller municipal a accepté de participer au sous-groupe de travail,

mais qu’il ne pouvait être présent pour cette rencontre. Présentation de Madame Sara Gaudreault,

Conseillère communautés et performance sociale, dons et commandites. Un tour de table est réalisé afin

que tous se présentent.

2 VALIDATION DE L'ORDRE DU JOUR

Monsieur Louis-Michel Tremblay présente la proposition d’ordre du jour. Il précise qu’un point sera 

apporté au varia sur le plan d’aménagement qui avait été réalisé pour le boulevard Saguenay. 

Les membres valident l’ordre du jour. La liste de présences figure en annexe 1 et l’ordre du jour est en 

annexe 2. 

3 VALIDATION DU COMPTE RENDU 

M. Louis-Michel Tremblay présente le compte rendu de la rencontre du 22 janvier 2018. Il demande si

les membres en ont pris connaissance et s’ils ont des ajouts à faire.

Actions de suivi 

M. Louis-Michel Tremblay présente les actions de suivi prévues dans le compte rendu.

Actions de suivi Échéancier Suivi 

Modifier la liste des membres du sous-

groupe et leur statut – notamment celui 

d’OBS Saguenay « intéressé » plutôt que 

« impacté »  

Avant la prochaine 

rencontre 
La liste a été mise à jour 

Définir les dates des prochaines 

rencontres du sous-groupe 
À l’ordre du jour 

Envoi de la carte en haute résolution à 

François Bégin 
Réalisé 

Convoquer un paysagiste de la Ville de 

Saguenay 

Avant la prochaine 

rencontre 

À l’ordre du jour 

Prendre contact avec le Club de 

motoneige 

Avant la prochaine 

rencontre 

Fait 



4 

4 SUIVI DU PROCESSUS D’APPEL D’OFFRES 

Madame Sara Gaudreault présente les étapes qui ont été réalisées depuis janvier 2018. La validation 

interne du contenu a été effectuée en mars dernier. L’analyse des offres de services pourrait être faite 

en juin.  

M. Louis-Michel Tremblay distribue le devis spécifique et propose aux membres de prendre quinze (15)

minutes pour le consulter individuellement. Il précise que les copies seront ramassées à la fin de la

rencontre puisque ce document doit demeurer confidentiel dans le cadre du processus d’appel

d’offres.

Question Réponse 

Est-ce que les résultats de l’atelier de travail de 
l’automne 2018 constitueront les plans finaux du 
projet? 

La firme retenue proposera un plan 
d’aménagement. Les ateliers de travail 
de cet automne permettront de valider 
et bonifier le projet.  

À la dernière rencontre, il a été proposé d’analyser les 
portfolios des firmes. Est-ce que c’est toujours prévu ? 

La demande de portfolios sera ajoutée 
au devis d’appel d’offres. 

5 PRÉSENTATION PROJET VÉLO CHICOUTIMI 

Monsieur Jean-Robert Wells, président de la Corporation Vélo Chicoutimi présente le projet construction 

d’un pavillon d’accueil pour le Centre de vélo de montagne Le Panoramique de Saguenay.  

La présentation de la Corporation Vélo-Chicoutimi est en annexe 3

Action de suivi Échéancier 

Ajouter la demande de portfolio au devis 
d’appel d’offres 

Avant l’envoi aux soumissionnaires 

Il est proposé de modifier l’échéancier qui est 
jugé trop serré. Apporter la modification à 
l’échéancier. 

Avant l’envoi aux soumissionnaires 

Question Réponse 

À quel endroit est-il prévu de construire le 
pavillon d’accueil ?  

Au même endroit qu’actuellement, sur le terrain 
de la municipalité près de l’intersection du chemin 
de la Réserve et du boulevard Barrette. 

Quel est l’échéancier du projet ? Vélo Chicoutimi aimerait avoir en main un devis 
en 2018 et que la construction débute en 2019. 

Est-ce que le projet de la phase 1 impacte la 
réalisation du projet de Vélo Chicoutimi ? 

Le comité de Vélo Chicoutimi tient compte du 
projet effectivement. 
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6 ATELIER SUR LA GRILLE D’ÉVALUATION 

Le point 6 est reporté à la prochaine rencontre. Monsieur Louis-Michel présente rapidement la grille et 

apporte quelques précisions. 

7 VARIA 

PIIA 

Monsieur Roger Lavoie informe les membres que le processus prévoit que le conseil exécutif 

de l’urbanisme de Ville Saguenay analyse le projet et qu’il effectue ensuite une recommandation au

conseil d’arrondissement de Chicoutimi. C’est ce dernier qui donnera son accord.

8 PROCHAINE RENCONTRE

Un doodle sera envoyé. Il est proposé de tenir la prochaine rencontre le mercredi 23 mai de 18 h à 20 h, 

sinon la semaine suivante. Les dates suivantes sont proposées, 22, 23 ou 28 mai. 

Question Réponse 

Est-ce que c’est nécessaire de revenir sur le 
sujet ? 

Oui, car nous devons développer la grille 
d’analyse avant d’avoir les soumissions en main 
afin d’assurer une neutralité à l’exercice. 

Question Réponse 

Est-ce que le comité sera consulté dans le 
cadre du PIIA ?  

Le PIIA a été présenté en consultation 
publiquement il y a quelques semaines. La ville ne 
fera pas de plan d’aménagement de la zone 
tampon. Elle établit le cadre d’aménagement et 
donne les lignes directrices aux promoteurs. Le 
plan d’aménagement qui sera développé par le 
sous-groupe de travail serait donc éventuellement 
soumis à la ville.  

Actions de suivi Échéancier 

Un suivi sera fait auprès du CVD pour 
s’assurer de leur présence lors de la 
prochaine rencontre du comité 

D’ici la prochaine rencontre 

Action de suivi Échéancier 

Présenter le plan d’aménagement du 
boulevard du Saguenay 

À la prochaine rencontre 

Envoyer un sondage aux membres 
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9 FIN DE LA RENCONTRE 

Il est convenu que le compte rendu sera envoyé aux membres avant la prochaine rencontre ainsi que la 

présentation. M. Louis-Michel Tremblay remercie les participants pour leur présence et leur écoute, 

souhaitant à tous une bonne fin de soirée. La rencontre se termine à 20h00. 

Production du compte rendu 

Louis-Michel Tremblay, Transfert Environnement et Société 
Facilitateur du Comité 
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